

Ressort: Entertainment

Bibiana Beglau zweifelt am Rechtsempfinden der Menschen

Berlin, 13.02.2015, 15:43 Uhr

GDN - Schauspielerin Bibiana Beglau zweifelt am Rechtsempfinden der Menschen und findet es daher richtig, dass das Strafrecht diesem nicht entspricht: "Sonst hätten wir sofort die Lynchjustiz zurück", sagte Beglau dem Magazin des "Kölner Stadt-Anzeigers" (Samstagsausgabe). "Schauen Sie sich die Pegida-Demonstrationen in Dresden an: Da gibt es kaum Ausländer, aber gefühlt ist der `Muselman` an allem schuld. Nein, auf das emotionale Rechtsempfinden kann man sich nicht verlassen."

Fragwürdig findet Beglau auch absolute Vorstellungen von Schuld und Unschuld: "Wir in unserem Kulturkreis sind ja seit gut 2.000 Jahren sowieso von Geburt an schuldig. Ein bescheuertes Konzept und ein Werkzeug von Diktaturen: Es hindert die Menschen daran, klar zu denken und Dinge zu hinterfragen."

Bericht online:

<https://www.germandailynews.com/bericht-49689/bibiana-beglau-zweifelt-am-rechtsempfinden-der-menschen.html>

Redaktion und Verantwortlichkeit:

V.i.S.d.P. und gem. § 6 MDStV:

Haftungsausschluss:

Der Herausgeber übernimmt keine Haftung für die Richtigkeit oder Vollständigkeit der veröffentlichten Meldung, sondern stellt lediglich den Speicherplatz für die Bereitstellung und den Zugriff auf Inhalte Dritter zur Verfügung. Für den Inhalt der Meldung ist der allein jeweilige Autor verantwortlich.

Editorial program service of General News Agency:

United Press Association, Inc.
3651 Lindell Road, Suite D168
Las Vegas, NV 89103, USA
(702) 943.0321 Local
(702) 943.0233 Facsimile
info@unitedpressassociation.org
info@gna24.com
www.gna24.com